Reunión Informativa Anual 2014

Los días 9 y 10 de febrero se llevó a cabo la Reunión Informativa Anual (RIA) 2014 en el auditorio José Luis Sánchez Bribiesca de la Torre de Ingeniería, durante la cual se presentaron diversos proyectos de investigación encabezados por los diferentes académicos del IIUNAM, así como el informe del director de esta dependencia, Dr. Adalberto Noyola.

Por parte de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental se presentaron diez proyectos y una conferencia magistral a cargo del Dr. Rodolfo Silva Casarín; de parte de la Subdirección de Estructuras y Geotecnia se presentaron nueve proyectos y una conferencia magistral por el Dr. Manuel Jesús Mendoza y el M. en I. Jorge Arturo Ávila; y por parte de la Subdirección de Electromecánica se presentaron siete proyectos y una conferencia magistral a cargo del Dr. Ricardo Chicurel y Uziel.









Después se premiaron las mejores tesis de maestría y doctorado, se reconoció a las personas que sometieron desarrollos tecnológicos para patentes. También se premió la mejor ponencia de los proyectos presentados durante los dos días que duró el evento.

La RIA es un evento que permite tener un acercamiento con los diversos proyectos que día con día se realizan en el Instituto de Ingeniería gracias al esfuerzo de los diferentes investigadores que en él laboran. Asimismo, se pueden conocer las actividades académicas y de infraestructura que durante el año anterior se realizaron bajo la dirección del Dr. Adalberto Noyola.